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Som Sant Joan
uEn una cena entre amigos, familiares 
y compañeras y compañeros del partido, 
es como la actual Segunda Teniente de 
Alcalde y Concejala de Educación, Cul-
tura, Infancia, Juventud y Tercera Edad y 
Portavoz del Grupo Socialista del Ayunta-
miento de Sant Joan, Esther Donate, ha 
comunicado que se presenta a la convo-
catoria de primarias para encabezar las 
próximas elecciones municipales siendo 
así la primera mujer alcaldable socialista 
en la historia de Sant Joan.
Cómo no podía ser de otro modo, otra 

mujer en este caso Chelo Ferrandiz ex-
concejala socialista, fue la encargada de 
presentar a la futura alcaldable socialista 
que aprovechó para destacar su valía 
como persona y como gestora a cargo de 
todas las responsabilidades municipales 
que ha llevado a lo largo de estos 7 años 
en el ayuntamiento de Sant Joan.
Agradeciendo a su familia y a compañe-
ros todo el trabajo conjunto realizado has-
ta ahora, Esther Donate, puso especial 
énfasis en la necesidad de un proyecto 
de escucha, humildad, esfuerzo, trabajo 
y cercanía con las vecinas y vecinos del 
municipio.
“Un proyecto para la mayoría santjoane-
ra creando un municipio centrado en las 
personas. Con las miradas enfocadas en 
el presente, viviendo conscientemente 
puesto que las decisiones de ahora mar-
carán el futuro de todos y todas. Un futu-
ro de progreso y de oportunidades para 
construir un Sant Joan vivo.”
La socialista concluyó su intervención pi-
diéndole a la multitud que le rodeaba en 
la Plaza de la Ordana “pongámosle cora-
zón, alma y fuerza suficiente para tomar 
impulso, porque juntos, somos más fuer-
tes, porque juntas superaremos cualquier 
obstáculo. Porque juntos, compañeros, 
compañeras, amigos, familia, seremos 
imparables. Esta noche Empieza el reto. 
¡Acompañadme!”
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Julia Parra logra de la Conselleria estudie la vuelta 
del Punto de Atención Continuada (PAC) a Sant Joan

La concejal de Sanidad lamenta que “en el año 2000 el servicio se trasladó temporalmente a Mutxamel y nun-
ca volvió al Centro de Salud del municipio”

Som Sant Joan
uJulia Parra ha mantenido que el PAC 
de Sant Joan “evitaría además colapsar 
las Urgencias del Hospital con casos que 
pueden solucionarse a nivel local de una 
manera más rápida”. Ha recordado, ade-
más, que “en el año 2000 el servicio se 
trasladó temporalmente a Mutxamel y 
nunca volvió al Centro de Salud del mu-
nicipio”.
Durante el encuentro, al que ha asistido 
además la Comisionada de Atención Pri-
maria y Comunitaria, María José Lloria, 

la edil también ha transmitido su males-
tar por el funcionamiento inadecuado del 
Centro de Salud. «Las obras de mejora y 
ampliación acometidas hace casi un año 
no se han traducido en una mejora del 
servicio en muchos ámbitos”.
Según ha destacado la responsable mu-
nicipal, “una atención telefónica deficiente 
y colas para ser atendidos son problemas 
habituales a los que se siguen enfrentan-
do los vecinos”. También ha criticado que 
“faltan recursos o se gestionan mal, aun-
que es probable que sean las dos cosas», 

ha manifestado la concejal.
La directora general se ha comprometido 
con la concejala a estudiar todos los te-
mas planteados. «Confío, por el bien del 

municipio, en que ese compromiso se tra-
duzca en hechos concretos muy pronto y, 
mientras, seguiremos trabajando en esa 
dirección», ha asegurado Julia Parra.

l «No voy a consentir que la atención sanitaria en Sant Joan 
siga empeorando». Así se ha manifestado la concejala de Sa-
nidad, Julia Parra, tras el encuentro mantenido hoy en la 
sede de Conselleria con la directora general de Asistencia 
Sanitaria, María Amparo García Layunta, a quien le ha tras-
ladado que “nuestros vecinos, muchos de ellos mayores, no 
tendrían que moverse de su municipio para poder ser aten-
didos de urgencia. El Punto de Atencion Continuada (PAC) 
tiene que volver y no pararé hasta que desde la Conselleria 
de Sanidad lo entiendan”.

Esther Donate en la presentación de 
su candidatura a la alcaldía por el 
PSOE de Sant Joan d’Alacant

Esther Donate presenta su candidatura a la Alcaldía 
por el PSOE de Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uLa Concejalía de Fomento de Empleo, 
dirigida por Javier Sánchez García con la 
Subvención de la Dirección General de 
LABORA y la aportación realizada por el 
Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant, 
ha permitido la contratación de nueve 
personas enmarcadas en dos progra-
mas distintos, ambos cofinanciados por 
el Fondo Social Europeo.
1. Programa de incentivos a la contrata-
ción de personas desempleadas de al 
menos 30 años de edad por entidades 
locales de la Comunidad Valenciana 
(EXPLUS 2022)
Un Gestor cultural.
Dos personas para el Servicio al Ciuda-
dano.
Tres oficiales de 1ª de Albañilería.
2. Programa de incentivos a la contrata-

ción de personas desempleadas meno-
res de 30 años por entidades locales de la 
Comunidad Valenciana (EMPUJU 2022)
Un Técnico en Turismo.
Un Orientador Escolar.
Un Auxiliar administrativo.
Los contratos tienen una duración de 12 
meses a jornada completa, siendo una 
oportunidad para que estas nueve per-
sonas adquieran experiencia dentro de 
una administración pública.
El Alcalde, Santiago Román y el Con-
cejal de fomento de Empleo y Personal, 
Javier Sánchez García, les han dado la 
bienvenida y han recalcado que el objeti-
vo transversal de todas las personas que 
se incorporan el 1 de septiembre, como 
trabajadores/as de este Ayuntamiento, 
es el de contribuir al bienestar de toda 
la ciudadanía.

Contratación de nueve personas en el Ayuntamiento

Som Sant Joan
uEl Grupo Muntanyenc de Sant Joan 
realizó el pasado sábado tres de sep-
tiembre la Marxa Nocturna per Sant 
Joan, en colaboración con el Ayunta-
miento de Sant Joan, a la cual asistie-

ron alrededor de 200 personas.
Para el club, esta actividad tiene una 
enorme importancia, ya que supone re-
tomar esta marcha que se hacía hasta 
el año 2010 con gran participación, al 
igual que ha pasado en esta edición.

Alrededor de 200 personas en la Marxa Nocturna per Sant Joan

Momentos previos a la Marxa

La Policía Local de Sant Joan se 
refuerza con tres nuevos agentes

Som Sant Joan
uHa tenido lugar el acto de toma de po-
sesión de 3 nuevos Agentes de Policía lo-
cal, provenientes de la Bolsa de Agentes 
Interinos, para cuya creación fue solicitada 
autorización al Instituto Valenciano de Se-
guridad y Respuesta a las Emergencias, 
quien dictaminó positivamente sobre la 

constitución de la referida Bolsa de Tra-
bajo.
En fecha 22 de julio de 2022, finalizó el 
proceso selectivo de 3 plazas de Agente 
de Policía Local por consolidación de em-
pleo temporal, habiéndo realizado poste-
riormente el llamamiento, para el nombra-
miento de los funcionarios interinos que 
en el día de hoy, han tomado posesión.
“Estos 3 nuevos Agentes se suman por 
tanto a los tres que ya tomaron posesión 
hace justo un mes”, destacó el Edil de Per-
sonal quien señaló, que siguen trabajando 
para reforzar un área tan necesaria como 
la de seguridad en el municipio, resaltan-
do que en la actualidad existe un proceso 
de Oficiales en marcha, y en Diciembre 
comenzará un nuevo proceso de Agentes.
El Responsable del Área de Personal, Ja-
vier Sánchez, destacó la importancia de la 
creación de estas bolsas de trabajo, que 
han permitido incorporar a estos nuevos 
Agentes, hasta que el resto de los proce-
sos en marcha se completen, y que permi-
tirán un reforzamiento importante del Área 
de Policía Local.

El alcalde de Sant Joan, Santiago Román junto al concejal de Fomento de 
Empleo, Javier Sánchez y los nueve nuevos trabajadores

El alcalde de Sant Joan, Santiago 
Román y el concejal de Empleo junto 
a los nuevos agentes

Julia Parra en una reunión en Valencia con la Directora General de Asistencia Sanitaria
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La Red de Ecoparques del Consorcio Terra recupera 134.160 kg 
de residuos en su primer mes en funcionamiento

Som Sant Joan
u La Red de Ecoparques del Consorcio 
Terra ha recogido 134.160 kilogramos de 
residuos segregados en su primer mes 
de funcionamiento desde que arrancara 
el servicio el pasado 1 de julio. De esta 
cantidad, más de 35.000 kg de los resi-
duos depositados han tenido como des-
tino su valorización, como es el caso del 
cartón o los Residuos de Aparatos Eléc-

tricos (RAEEs), entre otros.
En total se han registrado 4.519 entradas 
a los ecoparques. Entre los residuos más 
recogidos, en función del peso, en la Red 
de Ecoparques han sido en estas prime-
ras semanas los residuos de construc-
ción y demolición, voluminosos y poda 
de jardinería. Respecto a los residuos 
procedentes de obras menores, con la 
recogida en los ecoparques se evitan los 

vertidos ilegales en ramblas y montes. Y, 
por otra parte, los que han entrado con 
mayor frecuencia han sido también los 
voluminosos, cartón y maderas. 
Los tres ecoparques móviles que reco-
rren los municipios del consorcio prestan 
la atención al ciudadano durante más de 
150 horas a la semana, equivalente a 
más de 600 horas al mes. Los munici-
pios que más han hecho uso del servicio 
de ecoparque móvil este primer mes han 
sido Sant Joan d’Alacant, Agost e Ibi.
Una vez esté a pleno rendimiento la Red 
de Ecoparques, transcurrido el periodo 
transitorio de dos años, la estimación de 
recogida de todas las instalaciones con-
sorciadas es de más de 20.000 toneladas 
al año. Además de las 3 unidades móviles 
habrá un total de 14 ecoparques fijos y 
5 áreas de aportación. El periodo de vi-
gencia de la concesión de este servicio, a 
cargo del Grupo Prezero, es de 20 años.

La puesta en marcha de la Red de 
Ecoparques del Consorcio Terra ge-
nera más de 20 puestos de trabajo
La Red de Ecoparques del Consorcio 
Terra implica, además de un servicio con 
muchos más medios para facilitar el re-
ciclaje a la ciudadanía y fomentar así la 
economía circular, un importante impul-
so económico para el área de actuación 

del consorcio, ya que generará a medio 
plazo más de 20 puestos de trabajo de 
nueva creación.
La Red de Ecoparques comenzó a fun-
cionar el 4 de julio, por lo que ya se ha 
contratado a cinco educadores-operarios 
para los tres ecoparques fijos durante el 
periodo transitorio de dos años hasta que 
se construyan el resto de infraestructu-
ras, y otros seis educadores-operarios 
para los tres ecoparques móviles. 
Además de un técnico ambiental espe-
cializado en residuos y responsable del 
Plan de Comunicación y Educación Am-
biental y de un administrativo, a los que 
hay que sumar el soporte al servicio de 
dos empleados de la empresa adjudica-
taria del servicio. Nueve personas han 
sido de nueva contratación y cuatro per-
sonal subrogado que formaba parte de 
las plantillas de los ayuntamientos.
Para la contratación del nuevo personal 
se ha priorizado la búsqueda de candi-
datos en bolsas de trabajo de los muni-
cipios del área de gestión, las comarcas 
de El Comtat, l’Alcoià y l’Alacantí, con el 
objetivo de favorecer el empleo y la eco-
nomía de la zona. La plantilla prevista 
en el periodo definitivo, transcurridos los 
dos años del plazo transitorio, será de 15 
educadores-operarios para los ecopar-
ques fijos y 6 para los móviles.

Ecoparque movil

Fiestas
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Las Fiestas de Fabraquer y Benimagrell volvieron por todo lo alto

Som Sant Joan
u Han finalizado con gran éxito las Fies-
tas del Condado de Fabraquer en honor 
a la Virgen del Rosario. Las fiestas arran-
caron la noche de Alborada y Pregón de 
las fiestas a cargo de Ruben Lillo Lillo, 
sacerdote de Nuestra Señora de Gracia 
de Alicante.
La pregonera de 2019, Remedios Cli-
ment, le pasó el testigo tras dos años sin 
celebraciones para dar comienzo a unas 
entrañables y familiares fiestas organiza-
das por una incansable comisión al fren-
te de la cual se encuentra su presidenta, 

María Luisa Santos en colaboración con 
el Ayuntamiento de Sant Joan, cuyo equi-
po de gobierno estuvo presente en los 
diferentes actos, así como miembros de 
la corporación municipal del municipio de 
El Campello. Los distintos actos se su-
cedieron con gran participación, desde 
la ofrenda de flores, procesión, así como 
actuaciones y soparets.
Culminaron así unos festejos que abren el 
periodo festivo que antecede a las Fiestas 
del Santísimo Cristo de la Paz y que conti-
nuaron con la celebración de las Fiestas de 
Sant Roc en Benimagrell que arrancaron 

los actos de la mano de su pregonera Che-
lo Ferrándiz Bou. Chelo estuvo arropada 
por multitud de público. Sus compañeras 
de la Asociación de Amas de Casa Lucen-
tum, familiares, amigos, representantes de 
las Fiestas del municipio y miembros de la 
corporación municipal encabezada por su 
alcalde Santiago Román.
El acto estuvo amenizado por el Grupo de 
Metales de la Sociedad Musical, la Coral 
de la Asociación de Amas de Casa y para 
finalizar se contó con la colla de Dimonis 
Abraxits y la Colla Amuntegats que ani-
maron la fiesta con un espectáculo de 

fuegos. El acto estuvo presentado por Mi-
reia y Diego y en él intervino la presidenta 
dels Majorals Andrea Olcina Iborra quien 
en su discurso manifestó sentirse muy or-
gullosa de ver la plaza a rebosar de tanta 
gente conocida, amiga o implicada con 
las Fiestas de Benimagrell y San Roque.
Este año Els Majorals de Benimagrell 
confesaron que volvían las Fiestas al 
completo . Este año han recuperado la 
mascletá y como gran novedad, Benima-
grell contó con la actuación de la banda 
Sanguangos, que hicieron bailar a ritmo 
de rock nacional.

Chelo estuvo arropada por familiares amigos, miembros de la corporación municipal y 
sus compañeras de la Asociación de Amas de Casa de Sant Joan. Foto Pep i Priscila

Las Romeras de Fabraquer junto al pregonero de este año
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Damas de honor de las fiestas de Sant Joan

¿Cuál es la sensación de ser la Reina de las fies-
tas después de dos años sin ellas? Pues siento 

una ilusión y ganas muy grandes. Después 
de dos años sin fiestas, este año, es un 

año que todo el mundo tiene muchas 
ganas de vivir las fiestas.

¿Cuándo entró a formar parte 
de las fiestas y por qué? No 
podría decirte una fecha por-
que siempre he sido festera, 
con mis padres, mis abuelos 
y siempre he estado en “Els 
marxosos”.
¿Qué le llevó a presentarse 
al cargo? Salí de dama in-
fantil en 2010 y desde siem-
pre he tenido ese pensamien-
to de volver a salir y este año 

se ha avivado un poco más por 
mis primas y he dado ese paso.

¿Qué significa para ti ser cargo 
en sus fiestas? Es como cumplir 

un sueño que ya tenía de pequeña.
¿Cuál es el momento de la fiesta que esperas con 
mayor expectación? El día 12, cuando nos pone-
mos los trajes, también la alborada y cuando se da el 
pistoletazo de salida que es cuando decimos, “san-
tjoaners y santjoaneres, ya estem en festes”.
¿Se siente respaldado por sus familiares, amigos 
y peña? Me siento muy respaldado, no podía haber 
hecho esto sin la gente que tengo alrededor.
¿Qué mejoraría de las fiestas? Para mí, son unas 
fiestas muy completas, no podría ser objetiva en esto 
y por eso creo que está todo bien.
¿Qué es lo que más te gusta de las fiestas y que 
es lo que menos? Lo que más me gusta es el am-
biente que hay, que vamos todas juntas y lo que me-
nos es que se te pasa el día volando. Cuando estás 
visitando otras peñas, tienes que ir a la mascletá, des-
pués a comer y cuando te quieres dar cuenta se ha 
pasado el día.
¿Qué deseo pediría durante estas fiestas? Que 
todo el mundo disfrute al máximo y que Sant Joan se 
vista de fiesta otra vez.

“Mi deseo para estas fiestas es que todo el mundo disfrute 
al máximo y que Sant Joan se vista de fiesta otra vez”

Sofía Sánchez, reina de las fiestas de Sant Joan

¿Qué sientes al ser dama 
de honor de las fiestas de 
Sant Joan? Primeramente, 

siento nervios, por no estar 
a la altura, además sien-

do un cargo te expones 
a que la gente opine y 
eso me pone un poco 
nerviosa, pero estoy 
muy contenta y orgu-
llosa de ser una de 
las representantes.
¿Qué significa para 

ti ese cargo? La pala-
bra para explicarlo sería 

sueño ya que desde pe-
queña siempre he querido 

serlo.
¿Cuál es el momento de 
las fiestas que más espe-

ras? El día 12, ya que vamos a estrenar los trajes y llegar al ayuntamiento y decir 
que ya estamos en fiestas creo que es lo más emocionante.
¿Qué es lo que más y menos te gusta de las fiestas? Lo que más me gusta de 
las fiestas es la unión, aunque no nos conozcamos, hablamos todos con todos y 
lo pasamos muy bien. Lo que menos, que duran poco.

Sofía Martínez, dama de honor

“Estoy muy contenta y orgullosa de ser 
una de las representantes de Sant Joan”

¿Qué sientes al ser 
dama de honor de las 
fiestas de Sant Joan? 
Es un privilegio, poder 
estar disfrutando de 
esta fiesta desde dentro 
ya que es algo que yo 
siempre he querido.
¿Qué significa para 
ti ese cargo? Re-
presentar a mi pue-
blo en sus fiestas, 
poner todo el com-
promiso y vivirlas.
¿Cuál es el mo-
mento de las 
fiestas que más 

esperas? El pre-
gón.

¿Qué es lo que más y 
menos te gusta de las 
fiestas? La alborada es 
un acto que me gusta 
mucho y no tengo nin-
guno que no me guste.

Vanesa Navarro, dama de honor

“Estar disfrutando de las fiestas desde 
dentro es algo que siempre he querido”
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Damas de honor infantiles de las fiestas de Sant Joan

¿Qué sientes al ser 
dama de honor de 

las fiestas de Sant 
Joan? Estoy muy 
orgullosa, ya que 
desde muy pe-
queña estoy en 
las fiestas.
¿Cuál es el 
momento de 
las fiestas 
que más es-
peras? El día 
12 por que es 
la primera vez 
que nos pone-

mos los trajes.
¿Qué es lo que 

más y menos te 
gusta de las fies-

tas? Lo que más me 
gusta de las fiestas son 

las paellas y no hay ningún 
acto que no me guste.

Valentina Pérez, dama de honor infantil

“Lo que más me gusta de las fiestas 
son las paellas”

¿Qué sientes al ser 
dama de honor de las 
fiestas de Sant Joan? 
Es un sueño, yo siem-
pre he salido en carro-

zas y en disfraces y 
siempre veía a las 
chicas con los dis-
fraces y siempre 
me ha gustado.
¿Cuál es el 
momento de 
las fiestas que 
más esperas? 
La coronación 
era un momen-
to que esperaba 

con mucha emo-
ción.

¿Qué es lo que 
más te gusta de las 

fiestas? Lo que más 
me gusta es que pode-
mos pasar tiempo con 
las compañeras.

Ainara Pérez, dama de honor infantil

“Lo que más me gusta de las fiestas es el 
tiempo que pasamos con las compañeras”

¿Cuál es la sensación de ser la Reina de las fiestas después de dos años 
sin ellas? A mí me encanta porque es un año muy especial para todos los 

santjoaner y santjoaneres.
¿Cuándo entró a formar parte de las fiestas y por qué? Pues estoy 

en las fiestas desde muy pequeña. Me encantan las mascletás y 
hace poco me enseñaron un vídeo de mí de muy pequeña sal-

tando en una mascletá.
¿Qué le llevó a presentarse al cargo? Tenía muchas ganas 

de presentarme y ser elegida.
¿Qué significa para ti ser cargo en sus fiestas? Para 
mí, ser reina infantil significa un honor.
¿Cuál es el momento de la fiesta que esperas con ma-
yor expectación? Encender yo misma la mascletá.
¿Se siente respaldado por sus familiares, amigos y 
peña? La verdad es que me siento muy respaldada por 

todos los que me rodean.
¿Qué mejoraría de las fiestas? Nada, me gusta todo.

¿Qué deseo pediría durante estas fiestas? Que no llueva 
y que todo vaya bien.

“El momento que más espero es el de 
encender yo misma la mascletá”

Leyre Ballestero, reina infantil de Sant Joan



Som Sant Joan
u¿Han sido dos años sin Fiestas?¿Qué 
es lo que más se ha echado de menos 
durante este periodo? Lo que más se ha 
notado, tanto en el preámbulo de las Fies-
tas como en la Coronación de las Reinas y 
Damas o incluso en el Mig Any, en el pre-
gón o las paellas se ha palpado claramente 
las ganas que tenía el municipio de Fiesta. 
Todos teníamos muchas ganas de volver 
a vivir esa realidad que no hemos tenido 
durante los últimos años. Eso anima a par-
ticipar en los actos y a dar todo el apoyo po-
sible por parte del Ayuntamiento para inten-

tar mejorar todas aquellas reivindicaciones 
que desde el mundo festero se han pedido.
¿Vais a reforzar la seguridad en el muni-
cipio durante estos días? Sí, este año el 
dispositivo de seguridad se verá reforzado. 
Teniendo como precedente los problemas 
que están sucediendo en otros municipios 
durante sus fiestas vamos a incrementar la 
seguridad tanto por parte de la Policía Local 
como de la Guardia Civil. Ya hemos mante-
nido reuniones para garantizar la presencia 
policial de ambos cuerpos.
Además vamos a reforzar la presencia de 
los puntos violeta. Durante las paellas ya 

colocamos uno y fue todo un éxito y du-
rante las fiestas los días 13 y 14 desde las 
23:30 hasta las 2:00 en la plaza de la cons-
titución y el día 15 en el mismo horario en la 
Plaza Maisonnave.
¿Cómo valora los actos previos a las 
Fiestas? Muy positivamente, como digo, 

se ha conseguido que la gente vuelva 
a salir a la calle transmitiendo sus 

ganas de volver a vivir estos días. 
También hemos visto que los fines 
de semana como en las Fiestas 
de Fabraquer o Benimagrell, la 
gente ha salido más a la calle y 
la hostelería se ha beneficiado 
Este año por primera vez tres 
personas fueron las encar-
gadas de leer el pregón de 
Fiestas ¿Cómo surgió la idea 

de que fueran tres sanitarios? 
La propuesta me llegó por parte 

de una persona y desde el primer 
momento me pareción un acierto. 

Por eso, inmediatamente me puse en 
contacto con el doctor y amigo José Alloat-
ti para que le trasladara la propuesta a la 
Jefa de Urgencias Elena Díaz Fernández 
y durante esa conversación surgió también 
la propuesta de incluir a otro santjoaner, 
peñista y amigo Juan Manuel Caturla, su-
pervisor de enfermería. Creo que fue un 
pregón muy emotivo y un reconocimiento 
muy merecido.
¿Qué mensaje trasladaría a los peñistas 
y festeros y a los vecinos en general 
durante estos días? Pues principalmente 
que aprovechen los días al máximo porque 
tras tres años por fin podemos vivir los ac-
tos como siempre hemos querido. También 
pedirles el máximo respeto posible para po-
der demostrar que Fiestas y respeto tam-
bién pueden ser compatibles.
¿Y a las Reinas de las Fiestas que les 
diría? Que disfruten de estas Fiestas que 

son las suya desde la responsabilidad que 
conlleva su cargo. Que sean consciente 
que van a ser ejemplo de convivencia y 
comportamiento y sobre todo que transmi-
tan a la ciudadanía el sentir de la Fiesta.
¿Cómo va a vivir este año las Fiestas 
Santiago Román como alcalde de Sant 
Joan? Pues no de forma muy distinta a 
como las vivía otros años ya que, como 
miembro de la corporación, estoy acostum-
brado a asistir a todos los actos. Este año lo 
haré como alcalde de mi localidad y eso es 
para mí todo un orgullo. 
¿Cuál es el acto que más le emociona 
como santjoaner? Los actos más espe-
ciales para mí son los que se desarrollan 
durante el día del Cristo culminando con la 
procesión y como acto lúdico siempre me 
ha gustado mucho el desfile de disfraces.
¿Cómo describiría estas fiestas a al-
guien que no las conoce? Son unas fies-
tas singulares y exitosas, prueba de ello son 
los 40 años que cumplen las Peñas. Como 
principal atractivo destacarlo que cada día 
tenemos un acto diferente para todo tipo 
de público como son la Entrada de Peñas, 
la Alborada, la Ofrenda, la Procesión, el 
desfile de disfraces y el desfile de carrozas 
sin olvidar las mascletás y los castillos de 
fuegos artificiales que se realizan este año 
en la avenida de la Libertad excepto el del 
día 15 que este año se disparará desde la 
Alquería.
Invito a todos los vecinos de Sant Joan, de 
la comarca de L’Alacantí y de la Provincia 
de Alicante a venir a conocerlas.
¿Cuál sería su deseo para estas fiestas?
Que todo el que quiera vivir y disfrutar de 
la Fiesta lo pueda hacer con total libertad 
desde el respeto. Y que este ejemplo de 
40 años de Peñas siga calando en los más 
jóvenes que al final son los que tienen que 
trabajar para que la Fiesta se mantenga 
viva 40 años más.

“Son unas fiestas singulares y exitosas, prueba de 
ello son los 40 años que cumplen las Peñas”

Santiago Román, alcalde de Sant Joan
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Eva Delgado, concejala de Fiestas de Sant Joan

Som Sant Joan
uHan sido dos años sin fiestas mayores ¿Cómo se han 
vivido esos dos años desde el ayuntamiento? Pues con 
la preocupación de la pandemia. Se ha intentado mantener 
vivo el espíritu y apoyar a las diferentes comisiones y secto-
res festeros como pueden ser el sector de las flores, inten-
tando engalanar algunos lugares del municipio.
En diferentes épocas del año, se han realizado algunos 
actos festivos como la cremá de las navidades pasadas 
o las propias hogueras este año, ¿esos actos han servi-
do para que tanto el ayuntamiento como los diferentes 
colectivos festeros se vayan preparando para la vuelta? 
Ya Jaime Albero, mi antecesor en el cargo tenía trabajo ade-
lantado con la previsión de que iba a ser un año pleno en 
fiestas. Para mí son las fiestas del reencuentro y las fiestas y 
actos que ya se han celebrado se han vivido de una manera 
plena y con una afluencia de gente importante.
¿Qué es lo que más ha echado de menos de las fiestas? 
Pues poder juntarnos, tocarnos y reencontrarnos. Las fiestas 
son una familia, estás todo el año esperando los actos y te 
reencuentras en esos días, eso es lo que más he echado de 
menos durante estos dos años.
¿Qué espera de estas fiestas? Espero muchísimo, te-
nemos muchas ganas y las vamos a vivir muy intensa-
mente. Nunca nos hemos visto en una situación de estar 
dos años sin celebrar fiestas y todo eso se va a traducir en 

más ganas e ilusión.
¿Cuál es el acto que más le gusta? Tengo dos que son 
mis preferidos. La ofrenda para mí es muy especial ya 
que es un desfile donde se puede ver mucha indu-
mentaria tradicional y además viene mucha gente 
de otros puntos de la provincia o incluso de fuera 
de ella.
El otro es la retreta, es un acto para desinhibirnos 
y donde todo el mundo da rienda suelta a la ale-
gría y al disfrute, es un acto de muchas risas.
¿Cómo es la relación entre el ayuntamien-
to de los colectivos festeros? La relación es 
estupenda. Trabajamos de manera transver-
sal todo el año. Ellos le ponen mucho cariño 
y cuando todo se hace desde el respeto y el 
cariño salen las cosas geniales. El Ayunta-
miento apoya a todos los colectivos en todo.
¿Qué mensaje le transmite a los festeros, 
vecinos y visitantes? A los visitantes los ani-
mo a venir a Sant Joan, que compartan todas 
las actividades que se realizan y que merece 
la pena. A los festeros y vecinos más o menos 
lo mismo. Este año seguro que habrá cosas que 
mejorar y dentro de todas las dificultades que hemos 
vivido este año por fin celebraremos las fiestas. Es el 
año perfecto para venir, disfrutar y compartir las fiestas.

“Es el año perfecto para venir, disfrutar y compartir las fiestas”
l Las fiestas de Sant Joan están por empezar, Eva Delgado, concejala de 
Fiestas de Sant Joan nos comenta sus impresiones en estas fiestas



 

Son dos años sin fiestas, dos años en los que se han 
realizado algunos actos, pero sin fiestas, ¿Cómo se 
han vivido esos dos años desde la Comisión? Aun-
que han sido dos años sin fiestas, la representación de 
las fiestas Mayores ha continuado tanto dentro de nuestro 
municipio como fuera de él. En los momentos más duros 
de la pandemia, como era lógico se paralizó todo, pero 
desde el año pasado que comenzábamos con la nueva 
normalidad volvían los actos a menor escala y con mu-
chas medidas de seguridad sanitaria. Han sido dos años 
muy duros para todos.
Las reinas de 2019 has sido unas de las más largas 
de la historia, ¿Cuáles son tus palabras para las rei-
nas y damas salientes? Han sido todo un ejemplo a 
seguir. El compromiso que han mantenido durante todo 
su reinado ha sido ejemplar y admirable. Hemos pasado 
tres años con muy buenos momentos. Desde la comi-
sión les estamos muy agradecidos a las representantes y 
familiares por hacérnoslo tan fácil. En un año coges mu-
cho cariño a las representantes... imagínate en 3. 
Un mensaje para las reinas y damas entrantes. Es un 
tópico, pero que disfruten, aprovechen y vivan este reina-
do al máximo. Es un año muy bonito que espero, guarden 
para siempre.

Ya se han ido realizando algunos actos ¿Cuál es la 
opinión de la comisión sobre esos actos realizados? 
Muy positivo. Sant Joan tiene muchas ganas de fiesta y 
así se ha demostrado en los actos ya vividos como las 
Paellas o la Coronación. A pesar de ser unas fiestas de 
lunes a viernes, las viviremos con muchas ganas.
¿Qué crees que necesitan las fiestas de Sant Joan 
para crecer? La unión por completo de las dos asociacio-
nes que organizan las Fiestas Mayores de nuestro muni-
cipio. Creo que es algo fundamental para darle más fuerza 
a las fiestas de nuestro municipio.
¿Cómo es la relación con el ayuntamiento en todo 
lo que tiene que ver con las fiestas? Bueno, en estos 
momentos la concejalía de Fiestas la ha asumido Eva 
Delgado y el trato y organización con ella es excelen-
te. Ha llegado en un momento complejo al haber poco 
tiempo de maniobra, pero estoy seguro que la valora-
ción final de las fiestas será muy positiva. Tenemos que 
gradecer el aumento de la subvención para la organi-
zación de actos, ya que hemos pasado de 1.200 euros 
a 41.200. 
¿Cuál sería tu deseo para estas Fiestas? Que disfrute-
mos de nuestras Fiestas Mayores al máximo y vivamos 5 
días de mucha ilusión. Bones Festes!

“Sant Joan tiene muchas ganas de fiesta y así se ha demostrado en los actos ya vividos”
Javier Verdú, presidente de la Comisión de Fiestas del Santísimo Cristo de la Paz
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José María Sánchez, presidente de la Junta de Peñas de Sant Joan

Som Sant Joan
uSon dos años sin fiestas, dos años en los que se han 
realizado algunos actos, pero sin fiestas, ¿Cómo se han 
vivido esos dos años desde la Junta? En estos dos últi-
mos años, nos hemos visto obligados a aprender muchas 
cosas y a suspender nuestras Fiestas. Ha sido duro, extraño 
e irreal… Nadie imaginaba que pudiéramos padecer una 
pandemia de estas características. Hemos experimentado 
mucho miedo a lo desconocido. No sabíamos a lo que nos 
enfrentábamos y tuvimos miedo… temor a contagiarnos 
nosotros y poder contagiar a nuestras familias. Nos hemos 
tenido que adaptar a las muchas medidas de seguridad, al 
distanciamiento físico e incluso al confinamiento.
Este año 2022 por fin va a poder ser igual a los que conocía-
mos y del 12 al 16 de septiembre festejaremos con amigos 
y familiares, recordar a los que ya no están, compartir ilusio-
nes y emocionarnos con nuestras tradiciones que siempre 
seguirán vivas.
¿Hay alguna novedad respecto a años anteriores en el 
programa de actos? Hemos reforzado los almuerzos po-
pulares, la actividad musical en las mascletás e incluso en 
los minutos previos y posteriores a los Castillos de Fuegos 
Artificiales.
Ya el día 12 tras la alborada, en la Plaza del Ayuntamiento 
vamos a darle un enfoque diferente al momento en el que 
nuestras Reinas de las Fiestas y sus Damas de Honor sal-
gan al balcón y, por primera vez podremos escuchar allí el 
nuevo Himno de las Fiestas elegido por un jurado popular el 
pasado día 2.
Seguimos manteniendo el Baile del Farol tras el Castillo de 
la noche del 14 de septiembre, con música en directo tras el 
éxito de las anteriores ediciones.
Otra de las novedades, también el día 15 tras los disfraces 
adultos, es la realización de un concierto en la Avda de la 
Libertad para culminar el desfile de la mejor forma posible.
Las reinas de 2019 has sido unas de las más largas de la 
historia, ¿Cuáles son tus palabras para las reinas y da-
mas salientes? Solo pueden ser de reconocimiento y agra-
decimiento ya que, en estos años tan duros, han mantenido 
su compromiso hasta el último día, demostrando una gran 
responsabilidad y un profundo amor por la Fiesta.
Así se lo mostró todo el público que pudo ver su despedida 
el pasado 27 de agosto.
Un mensaje para las reinas y damas entrantes Que dis-
fruten cada momento que les ofrecerá su cargo y que lo 
vivan intensamente. Sus nombres ya han quedado unidos 
para siempre a nuestra Fiesta. Enhorabuena.

Ya se han ido realizando algunos actos ¿Cuál es la 
opinión de la junta sobre esos actos realizados? Sin 
ir más lejos, el último ha sido la Gala de Coronación de 
las Reinas de las Fiestas y las Damas de Honor de las 
Fiestas del Cristo 2022, las que serán nuestras máxi-
mas representantes este año festero que acabamos 
de inaugurar.
Este año las Peñas cumplimos 40 años y bajo el 
lema #40añoscontigo se han venido celebrando di-
ferentes eventos que, según todos los comentarios 
recibidos, han sido del agrado de todos.
¿Qué crees que necesitan las fiestas de Sant 
Joan para crecer? Debemos seguir potenciado más 
la Fiesta diurna. Tenemos la suerte de que la gente 
participa y siempre hay mucha gente por las calles. 
En cuanto a los desfiles nocturnos, debemos reflexio-
nar sobre el formato que actualmente tiene la Entrada 
de Peñas y darle una vuelta más al Desfile de Disfraces 
adulto, con el objetivo siempre de mejorar la coordinación y 
la calidad.
Quizás otra cuestión a plantear sería trasladar las Fiestas al 
fin de semana más próximo, pero esa tarea no depende de 
nosotros, sino que habría que abrir el debate a todas las par-
tes implicadas. La verdad es que cuando las Fiestas, como 
este año, caen entre semana es complicado organizar activi-
dades matutinas como decía anteriormente.
Desde diciembre de 2021 fuiste reelegido presidente de 
la Junta de Peñas, ¿Cuáles son los objetivos de estos 
dos años? El objetivo principal es consolidar el cambio en el 
modelo de gestión en la organización de las Fiestas. Desde 
2018 venimos firmando Convenios con el Ayuntamiento de 
Sant Joan d’Alacant en los que hemos venido asumiendo 
una parte importante del Presupuesto de la Concejalía de 
Fiestas para nuestras Fiestas Mayores, las Fiestas del Cris-
to. Estamos en un momento decisivo en cuanto al modelo 
de gestión. Tenemos la oportunidad de consolidar todo lo 
que hemos avanzado en poco tiempo o, por el contrario vol-
ver a donde estábamos. Todo depende de la voluntad que 
haya por todas las partes implicadas.
Este año hemos asumido las dos partidas más importantes 
de las Fiestas del Cristo, como son la Coronación de las Rei-
nas y Damas y las Carrozas. Además, hemos abierto una 
sede propia y tenemos un himno
¿Cómo es la relación con el ayuntamiento en todo lo 
que tiene que ver con las fiestas? La relación con el Ayun-
tamiento debe ser estrecha y cordial. No olvidemos que el 

convenio funciona a modo de subvención. Se nos asignan 
unas partidas y nosotros debemos elegir lo que queremos, 
contratar, pagar y luego justificar, por lo que es evidente que 
debemos ir de la mano para que las Fiestas sean las mejo-
res posibles. El Ayuntamiento se sigue haciendo cargo de la 
iluminación, la pirotecnia o la seguridad
Personalmente ¿Cuál es el momento que más disfruta 
de estas fiestas? Sin duda, los mejores momentos son los 
que pasamos con nuestra gente, en las Peñas, donde so-
mos un socio más.
¿Cuál sería tu deseo para estas Fiestas? Pues el primero 
sería que el tiempo nos acompañe y poder desarrollar todas 
las actividades que están programadas. Animamos a la parti-
cipación. Tenemos como objetivo que todo el mundo disfrute 
porque estas fiestas están hechas para todos, desde el más 
joven al más mayor y organizadas con mucha ilusión.
Estamos ante una de las mejores oportunidades para reu-
nirnos, convivir unos con otros y, por qué no, conocernos. Si 
hay algo que mantiene un pueblo con vida es su gente, su 
participación y, por supuesto, su implicación. No debemos ol-
vidar que la chispa que da vida a Sant Joan somos nosotros 
mismos, y que esa chispa no debe apagarse jamás.

“La chispa que da vida a Sant Joan somos nosotros 
mismos y esa chispa no debe apagarse jamás”

l Javier Verdú, presidente de la Comisión de Fiestas de Fiestas del San-
tísimo Cristo de la Paz nos hace un repaso de los actos ya celebrados por 
las fiestas y de los que quedan por celebrar.



El lunes 12 de septiembre sobre las 22:00, la 
Comisión de Fiestas junto con las dolçainas i 
tabalets RECOGERÁN A LAS REINAS Y SUS 
DAMAS DE HONOR 2022 para participar en el 
desfile de Entrada de peñas.
A continuación, a las 23:00h tendrá lugar el 
desfile de entrada de peñas e inaguaración del 
alumbrado de fiestas, organizado por la Junta 
de Peñas. A las 00:00 tendrá lugar la tradicio-
nal alborada, en la que la venerada imagen 
del Stmo. Cristo de la Paz será Solemnemente 
descubierta en el Altar Mayor de la Iglesia pa-
rroquial mientras se canta el Himno del Stmo. 
Cristo de la Paz. Al mismo tiempo, en el atrio de 
la Iglesia, la Sdad. Musical ‘‘La Paz’’ interpreta-
rá la Marcha Real.
Seguidamente, se hará un espectáculo de 
luz y sonido en la fachada del Ayuntamiento, 
y a continuación desde el Balcón las Reinas 
de las Fiestas anunciarán el comienzo de las 
Fiestas 2022. Este acto lo finalizará el Orfeón 
de Sant Joan junto a la Sdad. Musical ‘’La 
Paz’’, quienes interpretarán el Himno local y 
regional.
A continuación, se disparará un castillo de fue-
gos artificiales que se podrá disfrutar desde la 
misma Plaza de España y aledaños.

El Martes 13 de Septiembre a las 9:00 horas 
tendrá lugar la despertá con las bandas de mú-
sica por las calles de nuestra localidad. A las 
10:30 el almuerzo popular para coger fuerzas 
previo al pasacalle, en la Avda. de la Rambla. 
A las 11:00 pasacalle de las reinas y damas vi-
sitando las peñas del pueblo. De 11:00 a 13:00 

tendrá lugar actividades infantiles en la Avda. 
Jaime I. para terminar el día con la Mascletà en 
la Plaza de L’Ordana.
Ya por la tarde, a las 19:00 horas tendrá lugar 
la misa, a las 20:30 ofrenda de flores y frutos 
al STMO. Cristo de la Paz, a las 23:00 tendrá 
lugar el Correfocs para pasar a la animación 
musical y el castillo de fuegos artificiales.

El Miércoles 14 de Septiembre a las 08:00 
volteo general de campanas anunciando que 
es el Día del Cristo, pasando por la despertà, 
misa y almuerzo popular, pasacalle, misa ma-
yor y concentración de peñistas para la mascle-
tá seguido de una paella popular y por la tarde 
Misa, procesión y castillo de fuegos artificiales 
y a continuación Baile del Farol amenizado por 
la S.M, La Paz.

El Jueves 15 de Septiembre comienza con la 
misa y despertà para pasar a los juegos infan-
tiles, además las reinas y damas realizarán un 
pasacalles por todas las peñas del municipio. A 
las 17:30 tendrá lugar el concurso de disfraces 
infantiles, la misa y el desfile de disfraces adul-
tos y para terminar el día gran castillo de fuegos 
artificiales

El Viernes 16 de Septiembre comenzará con 
volteo de campanas, almuerzo popular, pasa-
calle de las reinas y damas, mascletá y entrega 
de premios de los concursos de decoración. 
Por la tarde tendrá lugar el desfile de carrozas 
para terminar con la animación por parte de la 
charanga y un castillo de fuegos artificiales.

Programa de Fiestas

Por delante, los días más grandes de las fiestas 
de Sant Joan en honor al Cristo de la Paz

Actos Festeros
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Actos Festeros

Som Sant Joan
uEl pasado viernes dos de agostos 
e celebró en la plaza de La Ordana el 
pregón de Fiestas del Cristo de la Paz 
pronunciado por primeravez por tres sa-
nitarios en homenaje a un colectivo que 
lo ha dado todo en tiempo de pandemia. 
Así, la doctora Elena Díaz Fernández, 
jefa del servicio de Urgencias; el supevi-
sor de Enfermería, Juan Manuel Caturla 
Gómez, y el doctor José Luis Alloatti, 
médico urgenciólogo, todos ellos del 
Hospital Universitario de San Juan y vin-
culados también a los festejos.

Las fiestas del Cristo ya tienen himno
La obra «Sant Joan en Festes» del 
músico de Banyeres de Mariola, Óscar 
Sempere Francés, gana el certamen de 
composición y conformará el himno de 
las fiestas.
La banda titular de la Sociedad Musical 
«La Paz», dirigida por Joan Espinosa, 
ofreció este pasado viernes 2 de sep-
tiembre el tradicional concierto de fies-
tas tras el pregón, en el que un jurado 
popular eligió el pasodoble ganador del 
concurso musical.
Con fecha 24 de enero de 2022 la Socie-
dad Musical La Paz convocó el IV Cer-
tamen de Composición Musical “Sant 
Joan d’Alacant” en la modalidad de 
Pasodoble-Himno. La entidad musical, 
en colaboración con el Ayuntamiento de 
la villa de Sant Joan d’Alacant, apuesta 
una vez más por el talento joven en pro 
de la ampliación del patrimonio musical 
del municipio.
El jurado técnico acordó por unanimidad 
seleccionar las siguientes obras finalis-
tas cuyo lema por orden alfabético es
el siguiente: Anem de Caseta, Festa, 
Lustratio y Sant Joan en Festes, que 
fueron interpretadas en el concierto.
La obra ganadora, de entre estas cua-
tro,  llevará como título “Sant Joan en 

Festes”, y fue elegida por un ju-
rado popular en el intermedio del 
concierto de fiestas que tuvo lu-
gar en una abarrotada plaza de 
l’Ordana tras el pregón de fiestas.
Posteriormente se encargará la 
letra que conformará, junto a la 
partitura, el himno de las fiestas 
en honor al Santísimo Cristo de 
La Paz, regalo de la entidad mu-
sical al pueblo de Sant Joan.
La edición de las partituras y del 
posterior CD de la colección ‘Mú-
sica per al Poble de Sant Joan’, 
que incluirá esta pieza ganado-
ra, contará con el sello editorial 
y discográfico de la Federación 
de Sociedades Musicales de la 
Comunidad Valenciana: FSMCV-
PRODUCCIONS y FSMCV-EDI-
CIONS.
El jurado técnico, que se reunió 
el pasado viernes 1 de julio en la 
sede de la Sociedad Musical La 
Paz, estuvo formado por tres célebres 
compositores alicantinos: D. Luis Molina 
Millá, D. Francisco Amat García y D. Ra-
fael Domenech Pardo que también fue-
ron invitados el día del concierto a dirigir 
la banda mientras deliberaba el jurado 
popular.
El director artístico D. Juan Antonio 
Espinosa Zaragoza les cedió la batu-
ta para que la banda interpretara los 
pasodobles «José Ángel Espinós» de 
Luis Molina Millá, músico que desde la 
etapa de Conrado Albadalejo como pre-
sidente de la Gestora de Hogueras ha 
compuesto increíbles pasodobles para 
cada uno de ellos, al igual que para las 
Belleas; «Rosa y Pepe» de D. Francisco 
Amat García autor del himno de las fies-
tas de Sant Vicent del Raspeig y «Fiesta 
en Benidorm» de D. Rafael Domenech 
Pardo compositor de este célebre pa-
sodoble convertido en himno oficial de 

las fiestas mayores patronales de esta 
ciudad.
El jurado popular, que eligió la obra ga-
nadora de las interpretadas en el con-
cierto, estuvo presidido por el alcalde 
de la villa D. Santiago Román Gómez y 
contó con los votos de la concejala de 
fiestas Eva María Delgado Cabezuelo, 
la concejala de cultura Esther Dona-
te Pérez, el presidente de la Junta de 
Penyas José María Sánchez Giner, el 
presidente de la Comisión de Fiestas 
Javier Verdú Martínez y dos músicos 
profesionales de la Sociedad Musical La 
Paz, José Sala Lozano y Arturo Albero 
Gabriel ambos titulados superiores en 
composición.
Antonio Caturla, secretario de la junta 
de penyas dio lectura del fallo del jura-

do y la reina de las fiestas, acompañada 
por su corte de honor, Sofía Sánchez 
Pérez, abrió las plicas para conocer el 
agraciado del pasodoble-himno «Sant 
Joan en Festes» ganador del concurso 
de composición  y que se convierte en el 
himno de las fiestas mayores de nuestro 
municipio.
El autor premiado, Óscar Sempere 
Francés, de Banyeres de Mariola (Ali-
cante), que tiene en su haber más de 
cincuenta composiciones, dirigió la obra 
que puso el broche de oro al concierto 
de fiestas.
El concierto, presentado por José  Pérez 
Jumilla, contó con el patrocinio de las 
concejalías de fiestas y cultura y la co-
laboración de la junta de penyas, la co-
misión de fiestas y el equipo de alcaldía.

Arrancan las Fiestas del Cristo con un pregón a tres y nuevo himno

Los tres pregoneros en el acto que dió comienzo a las fiestas de Sant Joan



Som Sant Joan
uAmenizado por la Sociedad Musical «La Paz» de Sant Joan, el con-
curso de paellas de las Fiestas del Cristo de la Paz fue todo un éxito 
de participación.
Las reinas y damas, Sofia Sánchez, Sofía Martínez, Vanesa Navarro, 
Leyre Ballestero, Valentina Pérez y Ainara Pérez fueron pasando por 
todas las peñas haciendo la visitada a todas y cada una de ellas.
Además se dejaron ver por el Centro Municipal de Mayores «Salva-
dor Gosalbez Alberola», que junto con la banda de la SM «La Paz» 
amenizaron la comida de los más mayores y dieron un toque festivo 
a la jornada. Para terminar, las reinas y damas fueron probando una a 
una las paellas que las peñas habían realizado, resultando ganadora 
la peña «El Rebombori». Otro acto más, que junto a la banya que se 
produjo también ayer hacen que las fiestas del Cristo de la Paz estén 
más cerca que nunca.
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Actos Festeros
Som Sant Joan
uSant Joan d’Alacant coronó a sus 
nuevas Reinas de las Fiestas 2022 en 
un extraordinario acto inspirado en el 
mundo del circo celebrado el pasado 
sábado 27 de agosto en la Plaza de la 
Ordana.
El acto comenzaba con la despedida de 
las representantes más longevas, las 
Reinas y Corte de Honor de 2019. Con 
gran emoción y dos discursos cargados 
de sentimiento festero se despedían 
Paula Perelló y Candela Perlló, quienes 
tuvieron preciosas palabras hacia la Co-
misión de Fiestas, sus familiares, todos 
aquellos que la han apoyado en este 
largo reinado y sobre todo hacia sus 
compañeras de cargo Laura Ávila, Lola 
Martínez y Antonella Luciana Marazita. 
Todas ellas abandonaron emocionadas 
el escenario de la Ordana ante una gran 
ovación del numeroso público allí pre-
sente.
Pero la fiesta es un ciclo, y como la pro-
pia Paula mencionó en su discurso de 
despedida, “todo pasa y todo llega”, y, 
por ello, el pasado sábado se abrió un 
nuevo capítulo en las Fiestas en honor 

al Santísimo Cristo de la Paz.
Sobre el escenario hacían acto 
de presencia el alcalde de la 
localidad, Santiago Román 
(Cs), la concejala accidental de 
Fiestas, Eva Delgado (PSOE), 
el presidente de la Junta de Pe-
ñas, José María Sánchez Giner 
y el presidente de la Comisión 
de Fiestas, Javier Verdú Martí-
nez, para recibir a las nuevas 
representantes de las Fiestas 
del Cristo de la Paz que se de-
sarrollarán del 12 al 16 de Sep-
tiembre.
El momemento más espera-
do de la noche fue la aparición en el 
escenario de las nuevas Reinas de las 
Fiestas, Sofía Sánchez Pérez y la Rei-
na Infantil, Leyre Ballestero Martínez. 
Acompañadas por sus cortes de honor 
formadas por las damas adultas Sofía 
Martínez Guirado y Vanesa Navarro 
Ibarra y las damas infantiles Valentina 
Pérez Esteve y Ainara Pérez Llopis.
Una vez impuestas las bandas y las 
insignias las Reinas y Corte de Honor 
ocuparon el lugar central del escenario 

y recibieron a numerosas asociaciones 
festeras del municipio, de la provincia 
de Alicante, Valencia y Murcia y de otras 
localidades.
El acto fue un extraordinario despliegue 
técnico y artístico con numerosos es-
pectáculos de danza y canto y una im-
portante apuesta pirotécnica. Un sólido 
punto de partida para lo que parece van 
a ser las Fiestas más esperadas
El alcalde, Santiago Román, quiso felici-

tar a los organizadores, la Comisión de 
Fiestas y Junta de Peñas por el magní-
fico espectáculo, también tuvo palabras 
de agradecimiento hacia las comisiones 
festeras que quisieron acompañar a las 
nuevas Reinas en su coronación y a las 
representantes salientes, Paula, Can-
dela Laura, Lola y Antonella por haber 
estado siempre ahí y por supuesto, a las 
nuevas representantes, Sofía, Leyre, 
Sofía Vanesasa, Valentina y Ainara.

Extraordinaria gala de coronación de las Reinas de las Fiestas y su Corte de Honor

La peña «El Rebombori» gana el concurso de paellas de las Fiestas del Cristo de la Paz

La reina de las fiestas, Sofia Sánchez junto a las damas infantiles probando una de las paellas que concursaba
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Esther Donate, concejala de Educación de Sant Joan

“Se presenta un nuevo curso cargado de energía, nuevos 
retos y responsabilidades para peques y mayores”
Som Sant Joan
u¿Cuál es el balance del curso pa-
sado? Este curso pasado 21-22 obvia-
mente no fue tan duro como el anterior y 
si tengo que destacar algo, me quedaría 
con el reencuentro del alumnado en los 
patios, el momento tan esperado en el 
que pudieron quitarse la mascarilla e ir 
sin ella en clase.
También destacaría el enorme trabajo 
de los equipos docentes, AMPAs y fami-
lias, que demostraron como siempre, un 
trabajo ejemplar.

¿Cómo ha arrancado el curso? Des-
de el pasado jueves, el personal do-
cente y no docente está preparando 
todo a contrarreloj para poder recibir al 
alumnado y sus familias para este nue-
vo curso escolar 22-23: nuevas matri-
culaciones, nuevas incorporaciones de 
profesionales, preparar la xarxallibres, 
becas, reclamaciones, preparación de 
la programación del centro…

¿Cómo se está y se ha preparado 
desde la concejalía el inicio del nue-
vo curso? Cuando finaliza el curso 
escolar, desde la concejalía de educa-
ción se solicita a los centros públicos 
las necesidades de cara a la puesta a 
punto del nuevo curso. Desde las áreas 
de mantenimiento y obras y educación 
se han realizado y se siguen realizando 
diferentes intervenciones en los centros 
y actualmente estamos a la espera de 
que el presupuesto pueda aprobarse lo 
antes posible para seguir con las mejo-
ras solicitadas.

¿Cómo avanza la obra del Colegio 
Lo Romero? El CEIP Lo Romero va 
bastante avanzado y en las próximas 
semanas tendremos una nueva visita a 
la obra para poder ajustar mejor la fecha 
de fin de obra para empezar a trabajar 
en la fase del traslado.

¿Qué otras actuaciones se están 
realizando en materia de educación? 
Como ya saben, durante este verano, 
en el CEIP Cristo de La Paz hemos te-
nido la escuela de verano de la conce-
jalía de Educación, subvencionada por 
la Consellería, que finalizó el pasado 12 
de agosto.  Aprovecho para agradecer 

el enorme trabajo que se ha llevado a 
cabo por parte del equipo humano que 
ha trabajado en ella. Los y las peques 
y familias han quedado muy contentas. 
También hemos estado preparando el 
nuevo curso del programa de concilia-
ción familiar y laboral, evitando a día 
de hoy que haya ningún familiar que se 

quede fuera de este servicio que con-
sideramos de vital importancia para 
nuestra concejalía. Estamos preparan-
do también el proyecto de actividades 
extraescolares de jornada continua para 
ofertar a los colegios y en breve saldrán 
a trámite las becas de comedor y libros.

¿Cuáles son los siguientes pasos del 
plan edificant? Ya tenemos autoriza-
ción de la Consellera de Educación para 
la utilización de los remanentes para el 
CEIP Rajoletes y estamos a la espera 
de la autorización definitiva para los del 
IES Lloixa y la validación del proyecto 
del Cristo de La Paz.
Respecto al Berlanga, una vez aproba-
do en pleno la redelegación de compe-
tencias por el aumento de los importes 
pasando de casi 10 a 13,8 millones de 
euros, en cuando nos llegue la autori-
zación de la Consellera, procederemos 
a la licitación de las obras y paralela-
mente, la Consellería tendrá que co-
menzar con el montaje de las prefabri-
cadas en la parcela de la Alquería.

¿Qué mensaje transmite para el ini-
cio de este nuevo curso? Se presen-
ta un nuevo curso cargado de energía, 
nuevos retos y responsabilidades tan-
to para los peques como para los más 
mayores. Aprovechémoslo para apren-
der cosas nuevas. Tenemos una nueva 
oportunidad para seguir desarrollándo-
nos como padres/madres, para ayudar 
a nuestros hijos/as a ser mejores perso-
nas y a crecer en autoestima, a sentirse 
seguros, y sobre todo, a ser felices.
¡Feliz vuelta al cole!

l A las puertas del inicio del nuevo curso, Esther Dona-
te, concejala de Educación de Sant Joan nos cuenta como 
se ha preparado la concejalía y los centros escolares para 
la vuelta al cole.

Esther Donate, concejala de Educación de Sant Joan

“El personal docente trabaja 
a contrarreloj para poder re-
cibir a los alumnos”
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PC BOX
u En PC BOX 
disfrutarás de lo 
último en infor-
mática y las me-
jores novedades 
en el mundo del 
gaming. Servicio 
técnico propio, re-
paración de orde-
nadores, móviles 
y consolas, presupuesto siempre sin compromiso. Llevan más de 10 años apostando por 
el comercio de proximidad y ofrecen un asesoramiento personalizado. Acércate a su tien-
da en la Calle Mercat 13-15 y déjate asesorar por sus expertos. Están abiertos de lunes 
a viernes de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 y los sábados de 10:00 a 13:30. También 
puedes llamarlos al 965943767 y escribirles por Whatsapp al 674293562.

u Prepárate para el inicio del 
nuevo curso en la Papelería-
Librería Tere. Su amor por la 
lectura y por su profesión ha-
cen que sea el establecimiento 
en el que encontrarás todo tipo 
de material escolar para iniciar 
el curso de la mejor manera 
posible. Además, disponen 
de artículos de oficina, libros, 
consumibles y artículos para 
los mejores regalos. Sienten 
auténtica pasión por las letras 
y su profesión y si no encuentras lo que buscas se pondrán en marcha para que lo tengas 
en tus manos en el menor tiempo posible. Visítales en la Avenida La Rambla, 22 y equípa-
te con los mejores productos para la vuelta al cole.

Papelería-Librería Tere
u En Podología CM 24 tienen una 
promoción especial para la vuelta 
al cole. Ofrecen plantillas infan-
tiles para que la vuelta al cole de 
los más pequeños sea lo más có-
moda posible. La salud de los ni-
ños y niñas comienza en los pies 
por ellos es bueno que se revisen 
antes de comenzar las clases. 
En Podología CM 24 son expertos 
en problemas del pie infantil y de-
portista y se sitúan en la Avenida 
de la Rambla 24. Su horario es de 
lunes a viernes de 10:00h a 13:30h 
y de 17:00h a 20:30h y los sábados 
de 11:00h a 13:30h.

Podología CM 24
u Fotocopias, cartuchos, sellos y 
muchos más productos en Copias y 
Cartuchos. Recortando este anuncio, 
además puedes tener una tarifa bono-
copias en blanco y negro de 600 co-
pias por 15€ más una encuadernación, 
1.000 copias por 25€ más 2 encuader-
naciones o 3.000 copias más 5 encua-
dernaciones por 60€.
En copias a color ofrecen 100 co-
pias más una encuadernación gra-
tis por 25€ y 500 copias más 2 en-
cuadernaciones gratis por 100€. 
Todo esto es válido para copias en 
A4 a doble cara, de documentos por USB, enviados por email o alimentador automático. 
Están en la Calle Mercado, 23 en Sant Joan, además puedes localizarles en el 965658721.

Copias y Cartuchos
u Si has sido estudiante y 
tu hijo o hija está estudiando 
ahora mismo, la Papelería-
Librería Caturla seguro que ha 
sido indispensable en tu vida 
académica, tanto para los li-
bros de texto como para todo 
el material para el nuevo curso 
escolar. Sus estanterías reco-
gen las últimas novedades es-
colares y las historias de todos 
los libros que tienen. Regalos, 
libros y el mejor equipamiento 
para la vuelta al cole lo podrás encontrar en Papelería-Librería Caturla. Visítales en la 
Avenida Jaime I, 21 y verás la calidad de sus productos y el trato tan próximo y profesional 
que ofrecen.

Papelería-Librería Caturla

uLa ilusión es una de las emociones que más resuena en el 
equipo educativo de mar de soles a principio de curso. Des-
pués de más de dos años rodeados de protocolos y medidas 
volvemos a vivir tiempos compartidos entre niños de distintas 
edades. Pensamos que es algo muy enriquecedor, los mayo-
res se vuelven más cuidadosos, los pequeños más valientes, 
los mayores más responsables y cariñosos, los pequeños 
más curiosos y seguros... la lista de beneficios es muy lar-
ga. Son las relaciones con los otros las que dan sentido a la 
vida. En este mes daremos la bienvenida a los niños y niñas 
aceptándoles como son, sin condiciones. Acogemos con amor 
las diferencias, la diversidad, las diferentes formas de crianza, 
todos los sistemas familiares, las diferentes culturas...Cons-
truiremos vínculos con el espacio, los compañeros y adultos 
que los acompañan, porque sin vínculos no hay seguridad y 
sin seguridad no hay bienestar. Ese vínculo necesita tiempo, 

paciencia, respeto y mucho amor. A veces queremos o nece-
sitamos que todo se de deprisa y corriendo...pero hay cosas 
en la vida que necesitan TIEMPO. Los niños necesitan calma 
para poder sentir, aprender y vivir de manera más significativa. 
Quien se pregunte qué pedagogía tenemos, es muy sencillo...
tenemos la pedagogía del amor, de los besos y de los abra-
zos. 
A los niños de nuestra escuela que empiezan en los coles de 
mayores les deseamos lo mejor, que el camino sea muy lar-
go y lleno de aprendizaje, entusiasmo, amor, juego y mucha 
felicidad. 
Agradecimiento a mi equipo por SER y ESTAR. Nos espera 
un curso de aprender, desaprender y mejorar día tras día. 
Todo es camino desde ahora para todos los que formamos 
mar de soles.
Marisol Planelles Ivorra 

Centro de Educación Infantil Mar de Soles
u Los más peques vuelven al cole 
y con ello el esfuerzo de estudiar y 
leer. En Óptica Lloixa ofrecen lo 
mejor para que los más pequeños 
de la casa vayan perfectamente 
equipados en la vuelta al cole.
Por todo ello, ofrecen lentes y 
monturas desde 69€, junto a ello, 
ofrecen un diagnostico gratuito 
hasta los 16 años.
En Óptica Lloixa los más peque-
ños tienen mucho que ver, acér-
cate con tu hijo o hija a la Calle 
Jaume I en Sant Joan y sus ex-
pertos te ofrecerán los mejores 
productos.

Óptica Lloixa


